

## 軽音楽部の活動（2022年度）

### 部活動紹介（4/11）

体育館での部活動紹介で、ライブ演奏を披露し、1年生の新人部員が9名加入しました。新入部員は、仮入部の間にギター・ベース・ドラム・キーボード・ボーカルなど全てのパートをローテーションで経験してみしてから、自分の担当楽器を決めました。

### 早稲田大学高等学院主催合同ライブに参加（4/24）

参加校 早稲田大学高等学院・向丘高校・足立新田高校

本校からは、2年生が1バンド、3年生が2バンドが参加し、それぞれオリジナル曲を2曲ずつ演奏しました。また、参加校からそれぞれ数人ずつが参加してのセッションも行われました。

### 板橋高校主催合同ライブ（SUNSHINE LIVE）に参加（5/3）

参加校 実践女子学園高校・東海大学浦安高校・板橋高校・足立新田高校

本校からは、2年生が1バンド、3年生は2バンドが参加し、それぞれオリジナル曲を2曲ずつ演奏しました。

### 「第9回 あだちけいおんフェスタ ライオンズカップ2022」（6/5） 優勝

ギャラクシティ西新井文化ホールにて開催され、3年生バンド『はざま』がオリジナル曲『十三夜』を演奏し、**優勝**しました。第9回大会において6度目の優勝をすることができました。また、この大会では、ゲストバンドとして Greiv fib（グリーフ フィブ）が素晴らしい演奏を披露してくれましたが、このバンドは本校軽音楽部の卒業生2人が所属しているバンドです。



## 「第15回 東京都高等学校軽音楽コンテスト」(7/27 準決勝大会) 3バンド入選 (7/27)

本校からは、3年生バンド『はざま』と『東京のすみっこ』、2年生バンド『q o n (クオン)』の3バンドが予選音源審査にエントリーし、3バンドとも予選を突破して準決勝大会に進み、3バンドとも入選することができました。



## 「全国高等学校軽音楽部対抗バンドバトル 2022 夏の陣」 奨励賞受賞 (8/11)

全国から105バンドが参加し、演奏動画による審査が行われました。本校からは『はざま』がオリジナル曲『十三夜』で参加し、バンド部門の奨励賞を受賞することができました。

## 本格的なステージを手作りし、部内ライブを開催 (8/20)

世間の新型コロナウイルスの感染者急増に伴い、本校主催の合同ライブは中止せざるを得ませんでした。代わりに部内ライブを開催しました。単管パイプ・ブロック・コンパネなどを使ってステージを作り、多数の照明・PAなど、まるでライブハウスのような本格的ステージを作りました。演奏力のもとより、音響・照明も協力して、部員の総力で心に届く音楽を創り出すことに取り組みました。1年生にとっては、緊張の初ステージとなりました。



## 「第1回 高等学校軽音楽コンテスト 関東大会」本戦出場

本校代表として3年生バンド『はざま』が、動画審査予選(6/25)を通過し、東京都代表の6バンドに選出されました。8/24に国立オリンピック記念青少年センター大ホールで開催された、関東大会本戦に出場しました。



## 文化祭は体育館でステージ照明を取り付けて演奏（9/17）

今年の文化祭は、コロナ禍のため第2音楽室でのライブができず、体育館でのライブのみとなりました。「コロナだからできなかった」ではなく、「コロナだからこそできた文化祭」にするために、部員みんなで体育館のステージに照明を取り付け、例年にはない体育館ライブを実現することができました。

